



ccès **TI**
CIT OY EN
2.0



Fonds
de développement
économique
LaPrade
St-Maurice

Technologie et accessoires pour aînés

Technologie et accessoires pour aînés

Bracelets d'alerte — Boutons de panique

Vous pouvez considérer l'achat d'un bouton de panique si :

- Vous êtes une personne vivant seule et/ou en perte d'autonomie
- Vous avez des pertes d'équilibre
- Vous êtes une personne vivant seule dans un endroit éloigné et isolé
- Vous êtes une personne aux prises avec des troubles de santé

Principaux modèles de bracelets d'alertes offerts sur le marché

- Le bouton de panique **manuel**
- Le **bouton-poussoir au mur**
- Le bracelet **détecteur de chutes**
- Le bracelet **d'alarme avec bidirectionnalité**
- Le bracelet **GPS**



Lequel de ces modèles les personnes seules devraient-elles choisir?

Tout dépend des besoins de la personne et de sa condition de santé. Évidemment, quel que soit le modèle, il est essentiel que le bouton de panique choisi soit relié à une centrale de surveillance afin qu'une assistance immédiate soit fournie en cas de problème.

Bouton de panique manuel

Le **bouton de panique manuel** est celui qui s'active à l'appui d'un bouton. Le déclenchement du bouton a pour effet d'envoyer un signal d'alerte à une centrale de surveillance. À la réception d'un tel signal, le personnel de la centrale communiquera avec vous et avec vos personnes-ressources afin de vérifier votre état de santé. En l'absence de réponse, ce sont les secours qui seront envoyés.

Le bouton-poussoir au mur

Si vous souhaitez simplement avoir un accès rapide aux services d'urgences en cas de malaise ou de trouble de santé, le **bouton-poussoir standard** peut être une option tout à fait convenable. **Cependant, si vous êtes à risque de chutes**, de pertes d'équilibre et d'évanouissements,

vous auriez intérêt à considérer le **bracelet détecteur de chute** puisque vous devez être en mesure d'appuyer sur le bouton au mur pour obtenir de l'aide.

Le détecteur de chute

Le **détecteur de chute** est un bouton de panique porté sous forme de bracelet ou de pendentif. Il est en mesure de détecter les mouvements brusques tels que les chutes. Le dispositif peut déterminer avec précision lorsqu'une chute survient, ce qui a pour effet **d'envoyer automatiquement un signal d'alarme** à la centrale de surveillance.

Le principal atout du détecteur de chute est l'automatisation. Vous n'avez pas à appuyer sur quoi que ce soit pour que les secours soient prévenus puisque le bracelet détecte lui-même les chutes et s'occupe de prévenir les secours. Le choix idéal si vous vivez seul.



Bracelet d'alarme avec bidirectionnalité

Un **bracelet avec la fonction de communication bidirectionnelle** vous donne la possibilité **d'entendre et de parler** avec le personnel de la centrale de surveillance à partir de votre dispositif d'urgence.

Dans une situation d'alerte causée par une chute ou un malaise, la fonction bidirectionnelle vous permettra d'expliquer au personnel de la centrale la nature de votre problème favorisant ainsi une intervention rapide.

Choisissez un dispositif confortable que vous serez à l'aise de porter en tout temps, ce qui est nécessaire pour en assurer l'efficacité de celui-ci. Que vous soyez dans la douche ou dans votre salon, il est essentiel de porter le dispositif d'urgence en tout temps.

Le bracelet GPS



Le bracelet GPS fait partie des technologies bénéficiant grandement aux proches aidants et aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer. Munis d'une puce de géolocalisation, ces appareils sont en mesure de retrouver rapidement la personne portant le bracelet, mettant ainsi un terme rapide aux épisodes d'errance.

Combiné avec une application connectée au bracelet GPS, il est possible de suivre et de retracer le porteur du bracelet en temps réel. Il est également possible de délimiter un périmètre au sein duquel la personne peut se déplacer sans provoquer d'alertes.

L'établissement d'une telle **aire de vie** permet de laisser à la personne une certaine autonomie et vie privée, tout en recevant une alerte si celle-ci s'éloigne du périmètre déterminé.

Autres accessoires



Un cadre photo digital est une solution facile d'utilisation et connectée automatiquement à Internet. Il permet à une personne isolée ou sans connaissances technologiques de recevoir des photos et messages de toute la famille. Le résultat est similaire à un fil d'actualité sur les médias sociaux, sans réglages, téléchargements ou menus.



Un **pilulier** permet de préparer jusqu'à 28 prises, selon le modèle choisi, de médicaments pour mieux organiser la prise de médicaments. Il est conçu pour des personnes qui peuvent oublier de prendre leurs pilules ou prendre plusieurs fois les mêmes doses par erreur. Ses fonctionnalités d'alarme et de dispensation automatique de la bonne dose au bon moment évitent les erreurs.



Téléphone filaire amplifié rend les sons non seulement plus forts, mais également plus clairs et plus faciles à comprendre. Désormais doté d'une amplification jusqu'à 26 décibels et de boutons de mémoire photo programmables. Une solution idéale pour les personnes souffrant de perte auditive légère à modérée ou de basse vision.



Une **télécommande universelle** dont les fonctions les plus complexes sont cachées sous un clapet. L'utilisateur n'a le choix qu'entre cinq boutons pour l'alimentation, le volume et les chaînes de la télévision, toujours selon le modèle choisi.



Un lecteur MP3 a l'apparence d'un jouet qui serait inspiré des vieilles radios. On peut y transférer, avec un câble USB jusqu'à 4 Go de chansons. L'utilisateur n'a qu'à soulever un clapet pour démarrer l'écoute, et l'abaisser pour l'arrêter.



Cet appareil est un outil de mémoire mains libres, activé par la voix et organisateur quotidien. Aide les gens à rester dans la tâche avec des rappels personnalisés, à la maison ou au travail. Convient à la fois pour les tâches répétées à une heure et un jour spécifique ou pour les rappels de temps par date de calendrier. Médicaments, rendez-vous de médecin ou de travail, horaires des repas, activités préférées, tâches personnelles, anniversaires, etc. Les messages sont joués avec la voix d'un proche ou familière pour une meilleure conformité.